

## 『5月24日 全校朝会』

おはようございます。

今日から、元通りの時間割による通常授業に戻ります。7年生は部活動体験も再開ですね。6年生と9年生は、木曜日の全国学力学習状況調査を頑張ってください。けれども、大阪の緊急事態宣言が解除になったわけではありません。昨日、沖縄県に緊急事態宣言が発令された状況です。

さて、全校の皆さんにお伝えすることがあります。

小学校の先生が新型コロナウイルスに感染されました。学校の先生ですし、小さなお子さんのお母さんでもあります。だから、常にマスクを着用し、必ず手も洗い消毒も欠かさず行って注意していました。人ごみに出かけることもありませんでした。

それでも、感染してしまうウイルスなので、みなさんもより一層注意してください。

先生の病状がとても心配ですが、今はご自宅で療養されています。早く良くなって、安心して学校に来てくださいるよう願いましょう。

また、学校医さんや保健所や教育委員会の方から、学校での感染ではないので学校は安全だと確認されています。

さて、ニュースを見ていると、今までよりも感染しやすい変異型ウイルスが入ってきていることも報道されています。まだまだ注意して過ごさないといけません。

決して油断せず、規則正しい生活を行ってください。マスクをすること、手を洗うこと、人との距離を開けること、大声を出しすぎないこと、換気をすること、周りを清潔にすることなど、お互いに注意しあい、学校生活の時間を大切にしてください。

自分自身だけでなく、お友達やご家族を守ってください。

学校では、先生のお話をよく聞いてしっかりと学んでください。

以上